

# *España inspira desde la cultura aires de vitalidad a su cine en Cuba*

---



**CMBQ Radio Enciclopedia**

La Habana, 4 oct (RHC) El cine está vivo, afirmó este miércoles el embajador español Ángel Martín Peccis, durante la inauguración de la Muestra de Cine de su país, uno de los atractivos de la Semana Cultural de la nación ibérica en Cuba.

La Muestra, que hasta el 8 de octubre puede apreciarse en las salas 23 y 12 y Acapulco de esta capital, inició con la proyección del cortometraje *La voz queda* (2021) de la realizadora Laura Pérez, y la cinta *Historias para no contar* (2022), la cual fue presentada por su director Ces Gay y por el actor Álex Brendemühl.

De acuerdo con Pérez, el cortometraje es un proyecto muy personal que realizó hace tres años y en el que habla de la memoria de su familia. No obstante, confesó que al mismo tiempo narra una historia universal.

Por su parte, el director del largometraje que abrió esta propuesta fílmica instó a disfrutar la película, una comedia de cinco episodios que en su opinión habla de esas cosas que preferimos no contar porque nos falta el valor.

En las palabras de apertura, el embajador Martín Peccis manifestó además su interés en que las personas acudan, disfruten y que puedan elegir también la cinta que desean ver dentro de un interesante y diverso programa.

Se suman en esta oportunidad los largometrajes “As Bestas”, “Cinco Lobitos”, “Suro” y “Tadeo Jones. La tabla esmeralda”, rodados todos el pasado año y muy bien recomendados por el crítico de cine cubano Antonio Mazón.

La Semana Cultural de España en Cuba propone hoy y hasta el 12 de octubre una amplia y variada agenda que acoge múltiples manifestaciones artísticas.

Entre ellas destacan -además del séptimo arte- la música, la literatura, la danza, las artes visuales, el teatro y la gastronomía, expresiones estas que muestran los lazos históricos existentes entre ambos países.

Otra propuesta interesante constituyen las presentaciones de la cantaora flamenca Argentina y su grupo, nominada al Latin Grammy en 2013 y 2015, quien ofrecerá dos conciertos, los días 7 y 9 de octubre, en el Anfiteatro de La Habana Vieja y en el Teatro Martí, en ese orden.

Recientemente en un encuentro con la prensa, Martín Peccis explicó que el evento fue concebido alrededor del Día Nacional de España, el 12 de octubre, y está dedicado al pueblo de la isla caribeña, a las sociedades y los empresarios de ambas naciones, y a los cubanos españoles. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/335835-espana-inspira-desde-la-cultura-aires-de-vitalidad-a-su-cine-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**